

4. soziale Turnier der Katalanischen Fußball Freunde Mettenheim

Am Samstag, den 14.06.2014 trafen sich acht Fußballfreizeitmannschaften aus den Landkreisen Mühldorf und Altötting um beim 4. Sozialen Turnier der K.F.F. Mettenheim für den guten Zweck auf der Schulsportanlage in Mettenheim gegen den Ball zu treten.

Dieses Jahr ging der gesamte Reinerlös des Turniers in Höhe von 2.417 Euro an den St. Joseph Hilfsverein e.V. (Förderverein der Stiftung Ecksberg). Der St. Joseph Hilfsverein plant gerade den Bau von vier barrierefreien Wohneinheiten in Mettenheim. Die Wohnungen bieten Menschen, die nach Unfällen oder Krankheiten eine dauerhafte Unterstützung in der Lebensführung benötigen, ein eigenes Zuhause

Wie auch die letzten drei Jahre zuvor, hat auch dieses Jahr wieder das SB Warenhaus Globus das Turnier sowohl von finanzieller wie auch organisatorischer Seite als Hauptsponsor tatkräftig unterstützt.

Neben dem Hauptsponsor Globus haben sich auch folgende Firmen als Sponsoren am Turnier beteiligt und erst dadurch die beachtliche Spendensumme ermöglicht:

Geldspenden: Sparkasse Mettenheim, Radio-Schwarze-Mettenheim

Gutscheine: Kreuzer Wirt, Nagelspektakel, Cuts Frisör, Dorfladen Mettenheim, L'Emile, El Poco

Sach- und Lebensmittelpenden: Brauerei Egerer, Intersport Ampfing, Bäckerei Auer, Hell Modegeschäft, Spielwaren Krömer, Metzgerei Trautmannsberger

Außerdem gilt es auch einen großen Dank an alle Helfer des Turniers, der Gemeinde Mettenheim für die Organisationsunterstützung sowie den Eltern der Nachwuchsspieler/-innen - die für das Turnier Kuchen und Salate bereitstellten – auszusprechen.

Im Modus „Jeder gegen Jeden“ wurde im Verlauf des Turniertages natürlich auch noch Fußball gespielt. Bei spannenden aber stets fairen Partien wurden die einzelnen Endplatzierungen ermittelt.

Am Ende des Turniers kamen dabei folgende Platzierungen zustande:

1. Waldkraiburger Kickers
2. Endstation Lochheim
3. Atlantis C-Team
4. Tornado Donnerstag
5. Fußballfreunde Ranoldsberg
6. K.F.F. Mettenheim
7. Cuba Libero
8. Don-Bosco-Jugendwerk Mettenheim / Umfler-Gruppe

Die offizielle Spendenübergabe fand dann schließlich am Dienstag, den 15.07.2014 beim Globus in Mühldorf statt. Hier trafen sich die verantwortlichen Personen vom St. Joseph Hilfsverein, Stiftung Ecksberg, Globus Mühldorf sowie der K.F.F. Mettenheim. Bereits bei der Spendenübergabe wurde beschlossen dass man nach diesem nachhaltigen Projekt weiterhin in Kontakt bleiben wird und sich spätestens bei der Einweihungsfeier der Wohneinheiten wiedersehen wird.